

制服なし
制服だと年少の時は大きい。でも年長になると少しきつい…とサイズがちゃんと合ってほしいと子どもも動きあらかうたり、危険もあると思うんですね。それに私服だと暑がけにな子、寒がけにな子…とその子に合わせて調節できるのでいいと思いまあ！汚れても気にせず洗たくて干るし、沢山遊べまよ～♪



みどり第一主義の入口①
みどりの心と身体を育てる為に
新戸次幼稚園は
あえて私服です

みやさんの声、第ワニ隊は

「制服」についてです
下のメモの内容の近事といふが
理由をみやさんたちの声から
感じて下さい。

制服がよし
みんな子どもの仲内
はじめたて子どもも
すんなりと中に入れて
こうれう♪



各々の体制で
詠節出来ん
じますねーー
いわゆる服装があつよし
にあしゃ
ほくさんあそへな服
えりのよくあが
いいじアね。

制服なし
制服を着るのは行き
り帰りだけで、幼稚園では
体操着…毎日気温が違うの
に調節できなないし、朝家で着替
えて、着いて着替え、帰りも、帰ってきて
からも…着替えてばかりで、かわいらしい
回数が少ないのでそこ楽しめつつ
自分でできるようになったのかな
と思ひます。



毎日洗濯してくる母

制服なし！
制服だと家に帰ってから普段着に着がえるけれど、その手間がないです。
子供が自分で服を選んで着替える様になりました。



制服

制服なし
制服は高いです。いかで洗おなさいし
汚れたらよく洗えなさいし
砂場で遊んだ時は玄関から
シャリシャリでも制服ならぬ
洗たくか洗っておへども
それは服といからから
それは經濟的だし嫌い
知は經濟的だし嫌い
かる（精神面にふれると）

年中の終わり頃の入園
だったので、制服代がかかるのは嬉しかったです。
毎晩次の日の服を自分で選び
枕元へ…。小学生になつたら
当り前の事でもこの時期から
自立心をどんどん育てるのは
とてもプラスになると
思います。

制服がない
新戸次幼稚園

制服なし
天気や体調に合わせた格好をさせられる
ので、子供が快適だと思
います。フルーツなどで着替えも
するので、脱いだり着たりの
練習も充分できるし、自分で
服を選んで着ていくようになります。

制服なし
自分の着たい洋服を
選べます。体調重い日
も躊躇せずに着れます。
制服なしは良いです。

かつては制服がありましたが、千鳥格子のスマック、
なくなりた理由があります。言わせば長くあります。
ゆけ

高ければ…？ 幼稚園のみどりにいて制服は必要ないと判断したから…♪